

MÂCON, VILLE CYCLABLE ?

MACON VELO EN VILLE
PROJETTE LE FILM



ENTREE
GRATUITE

"TOGETHER WE CYCLE"

VENDREDI 24 MARS - 18H30
MJC L'HERITAN (DUREE 1H10)

PROJECTION SUIVIE
D'UN ECHANGE
AVEC LE PUBLIC



avec le concours de

mic
HÉRITAN

Together we Cycle, le film qui retrace l'histoire de la politique du vélo aux Pays-Bas

Les Pays-Bas sont le royaume du vélo, mais peu savent que cela n'a pas toujours été le cas !

Le film "Together We Cycle", du réalisateur néerlandais Gertjan Hulster, vous expliquera comment les Néerlandais ont transformé leur pays en faisant émerger une véritable culture du vélo.

Jusque dans les années 1970, l'évolution des mobilités aux Pays-Bas suivait la même direction que partout ailleurs. Le vélo était vu comme dépassé : l'avenir appartenait à la voiture. Il ne restait alors qu'à adapter la ville à la voiture.

Mais dans ce pays, en quelques décennies, le vélo a mieux fait que résister en faisant un retour triomphant dans l'espace public. Ce retour a été permis par un ensemble complexe de facteurs, dont la pression citoyenne en faveur des rues apaisées et la crise pétrolière en 1973.

Dans « Together we cycle », les acteurs de cette révolution racontent le chemin sinueux ayant mené les Pays-Bas à devenir un pays où le vélo est désormais un choix évident pour toutes et tous.

Ce film fait suite à « Why we cycle », que Mâcon Vélo en Ville avait projeté en 2019.



www.maconvelo.fr

En partenariat avec

mjc
HÉRITAN

24, rue de l'Héritan Mâcon